
Classe de CP de Julie-Amandine BLAIS

Les élèves souhaitent un buffet à volonté 
pendant la cantine.

Les élèves veulent un trampoline.

Les élèves aimeraient un mur d’escalade.

Délégués     : Mélanie et Nathan.  

Ce serait difficile de se servir et il y aurait beaucoup de 
gaspillage. Et puis, cela coûte cher et s’est difficile à 
organiser. 
Vote : 1 pour – 12 contre – 1 s’abstient.
–> Pas de buffet à volonté à la cantine.

Difficile à organiser, peu d’élèves peuvent l’utiliser 
ensemble, il faudrait un règlement, c’est dangereux.
Vote : 1 pour – 1  1   contre   – 2 s’abstiennent.
–> Pas de trampoline dans la cour de l’école.

C’est possible d’installer un mur d’escalade dans une école, 
mais c’est compliqué. Cela peut être dangereux s’il n’y a 
pas de règles. Il faut que ce soit sécurisé.  Il ne pourrait être 
utilisé pendant la récréation. C’est cher. 
Vote : 1 pour – 4   contre –   8   s’abstien  nent  .  
–> Pas de mur d’escalade pour notre école.

Classe de CP/CE1 de Stéphanie COLLARD.

Les élèves aimeraient espace dans la cour pour 
les jeux sans ballon comme 
« policiers/voleurs », « balle américaine », 
« poisson pêcheur ». Ils aimeraient que ce soit 
dans la cour du bas, devant le périscolaire.

Un endroit pour jouer aux quilles.

Délégués     : Roxane et Gabin.  

C’est possible car ce serait un endroit sécurisé. Il faudrait un
emploi du temps pour que tout le monde puisse y aller. C’est
peut-être un peu petit pour un « policier/voleur ». Certains 
préfèrent rester en haut mais il peut y avoir un endroit pour 
ce genre de jeux.
Vote : 1  0   pour –   3 contre – 1 s’abstient.
–> La cour du bas peut donc servir aux jeux collectifs 
sans ballon.

5 élèves / 14 seraient intéressés pour y jouer.
Vote : 3 pour – 7   contre –   4   s’abstien  nent  .  
–> Il n’y aura pas de quilles dans la cour de l’école.

Classe de CE1 d’Anne TRINCAT.

Organiser des courses en ligne.

Avoir des cerceaux pour organiser des parcours.

Délégués     : Maeva et Théo.  

Quand la météo sera meilleure, les lignes vont être refaites. 
(toutes les lignes de la cour). Il faut faire attention à ceux 
qui courent pour qu’il n’y ait pas d’accident. Il faut faire 
attention au ballon ; donc il faut organiser les courses les 
après-midis où il n’y a pas de ballon : lundi, mardi et jeudi.
Vote : 1  0   pour   –1 contre – 3 s’abstiennent.
–> Il est possible d’organiser des courses en ligne le long 
du terrain de foot les après-midis où il n’y a pas de 
ballon : lundi, mardi et jeudi.

Il faut faire attention de ne pas glisser sur les cerceaux. Il 
pourrait y avoir une caisse avec du matériel dedans que l’on 
utilise pour la récréation. On pourrait y mettre : des cordes à
sauter, des foulards, des chasubles, des vortex (nerfs), des 
élastiques, des cônes en plastique.
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Vote  à l’unanimité.
–> Plusieurs caisses de jeux seront mises à disposition 
des élèves. Les maîtres vont voir ensemble comment 
organiser l’utilisation de ce matériel.

Classe de CE2 Jean-Luc PIEDIGROSSI.

Mettre un revêtement synthétique sur le terrain 
de foot pour ne pas avoir mal quand on tombe.

Remplacer les filets des cages de foot.

Délégués     : Victoria et Mahis.  

Certains pensent que c’est une bonne idée car cela pourrait 
« être mieux » quand on joue au foot. Cela peut glisser, il 
faut faire attention.  La grille des égouts peut gêner, il 
faudrait la contourner. Ca coûte cher ! 

Vote : 8   pour   – 0 contre – 6  s’abstiennent.
–> Cela veut dire que les maîtres et la mairie vont 
décider si on met un terrain de foot synthétique dans la 
cour.

« Les filets sont abîmés à cause de nous ». Si on les 
remplace, il y aura le même problème.
Vote : 4 pour – 8   contre –   2   s’abstien  nent  .  
–> On ne remplacera donc pas les filets des cages de foot.

Classe de CE2/CM1 de Pierre MEYER.

On aimerait un jeu au sol pour jouer au 
morpion. 

Entourer le terrain de foot de barrières.

Délégués     : Rafaël et Lana.  

On peut acheter des craies pour tracer le jeu et y jouer.
Vote    à l’unanimité.  
–> Il y aura de grosses craies dans chaque classe.

C’est un peu comme un city stade ; on y entrerait par une 
porte. Les ballons ne pourraient pas en sortir, ce serait bien 
pour les courses. Ca coûte cher ! Cela pourrait être 
dangereux. La cour deviendrait toute petite.
Vote : 7   pour   – 5 contre – 2 s’abstiennent.
–> Les maîtres et la mairie vont réfléchir à cette 
possibilité.

Classe de CM1/CM2 de Marie-Jeanne 
CLOT.

On aimerait augmenter le nombre de paniers de 
basket.

Mettre plus de ballons pour faire d’autres jeux.

Déléguées     : Emma et Amandine.  

Certains pensent que cela suffit ; il y en a assez pour faire un
match. On ne saurait pas où les mettre. 
Vote : 0 pour – 7   contre –   7   s’abstien  nent  .  
–> Pas de panier de basket supplémentaires.

C’est une idée commune aux classes de CM2 et CM1/CM2. 
Il y a toujours un problème car il y a des ballons sur le toit. 
Vote  à l’unanimité.
–> La directrice s’occupe d’ajouter des ballons dans la 
caisse à ballons. Par contre, on prend un nouveau ballon 
uniquement si l’autre est sur le toit.

Classe des CM2 de Marie PERREARD  et 
Anne-Laure BONDAZ.

On aimerait mettre en place un compost pour 
les déchets ménagers de la cantine.

Délégués     : Charles et Aaron.  

Ce serait une très bonne idée car on peut utiliser le terreau 
pour les fleurs de l’école et les petits jardins de la 
maternelle. C’est écologique !



Les élèves aimeraient mettre des miroirs au-
dessus des lavabos de l’école du bas.

Vote :  pour   à l’unanimité.  
–> La directrice va en parler à la mairie.

Vote     : 1  3   pour –   0 contre – 1 s’abstient.
–> La directrice va demander à la mairie d’installer des 
miroirs au-dessus des lavabos.

Fin du Conseil des enfants à 16h25.
Le compte-rendu sera publié sur le site internet de l’école et distribué à toutes les 
classes. 
Les décisions seront expliquées en Conseil d’Ecole pour informer les parents.


